
平成２２年度定例第２回理事会議事録メモ 

期 日 平成２２年７月１９日(月)１６：００～ 

場 所 敷島公園陸上競技場会議室 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ  森副会長 

 

３ 出席確認      理事総数５７名 出席３８名、委任１４名 計４７名 

 

４ 報告事項 

（１）日本陸連・関東陸協・実業団連合関係（理事長） 

  実業団連合関係で、次回のニューイヤー駅伝のコース変更がある。桐生市内のコー

スが一部変更になる。桐生市役所中継所から国道50号にでる間でコース変更が行われ、

距離が延びる方向で県警や関係機関と調整をしている。 

   群馬陸協の冬季審判ウエアをアシックス社で作ることになって、デザインが別添

資料のとおり決定したので報告する。 

（２）高体連、中体連関係 

高体連関係（村田委員長） 

関東大会が終了し、沖縄で行われる全国インターハイへ男子２３名、女子１２名、

リレーは男子４チーム、女子３チーム（注：いずれも延数）が出場する。応援をよろ

しくお願いします。 

 中体連関係（永井委員長） 

  中学通信陸上にて、男子１１名、女子１１名が全国中学総体の標準記録を突破した。

応援をよろしくお願いします。 

（３）各委員会報告 

  特になし 

（４）その他 

  海野副会長(県体協理事)：国体関東ブロック予選会が県内各地で行われる。参考に

してください。 

 

議長選出  森副会長 

 

５ 協議事項 

 第１号 第６５回国民体育大会（新潟大会）選手団案について（安達強化委員長） 

別添資料のとおり案をお示しする。枠は２９名であるが、男女２７名の案を提案



する。少年種目については、インターハイ等を参考にしてあと２名を決定したい。

なお、男女監督は、安達友信（前橋育英高校）、諸田剛（太田市立南中学校）でお願

いします。 

選手案については、ご承知のとおり、県体協理事会を経て決定となりますので、

部外秘でお願いしたい。 

 

第２号 その他 

 

６ その他 

 事務局より 

審判部署で使用する文具等について、来年度以降は、事前に年間をとおして必要に

なるであろう物品名と数をお知らせいただければ、事前に用意するのでよろしくお願

いします。 

  冬季審判ウエアのサイズの報告を各クラブの事務担当者あてにお願したので、とり

まとめをよろしくお願いします。値段については、今後つめるが、１０,０００円未満

ということでお願いします。 

 

７ 閉会 角田副会長 

 


